

11 de febrero de 2011

## La mafia sindical de CCOO y UGT y sus tácticas “democráticas”

Es de todos sabido que los falsos “sindicatos” del Sistema, principalmente CCOO y UGT predicán mucho la “democracia”, pero luego desconocen su verdadero significado. Cuando nadie les disputa la representatividad sobre los trabajadores ellos están tranquilos y no necesitan recurrir al juego sucio, pero cuando aparece un verdadero sindicato que les puede restar algo de representatividad, aflora el viejo estalinista que la mayor parte de ellos llevan dentro, bien tapadito y camuflado. Todo con tal de no ceder ni un sólo representante que pueda restarles algo de sus suculentas subvenciones.

El último año UNT, pese a ser un sindicato pequeño, ha concurrido a varias elecciones sindicales en diversas empresas, obteniendo representación en todas en las que finalmente pudimos concurrir, e incluso ganando ampliamente en dos de ellas. Sin embargo, CCOO y UGT han utilizado en todas las ocasiones métodos antidemocráticos y hasta verdaderamente mafiosos para evitar que las candidaturas de UNT fueran proclamadas.

En una de las empresas donde UNT tiene presencia (en este caso un hotel), el Delegado de CCOO se dedicó a amenazar a los afiliados de la Sección Sindical de UNT diciéndoles que había hablado con el jefe y éste le había dicho que todos los que fueran en la candidatura de UNT serían despedidos uno a uno en los próximos meses. Nuestro Delegado Sindical no se achantó, plantó cara a la situación y, como sucede siempre que se responde enérgicamente a unas amenazas de este tipo, no sucedió absolutamente nada. Otra cosa hubiera sucedido si se hubieran echado para atrás, por supuesto...

En otra empresa donde UNT esperaba tener muy buenos resultados (en este caso una importante empresa de seguridad), aprovechando que los candidatos de UNT estaban de servicio y no podían contactar con su Delegado Sindical, el “sindicalista” de turno -a sueldo de CCOO- se dedicó a buscarles uno a uno en su puesto de trabajo para decirles que se habían metido en un lío porque UNT se había echado para atrás en las elecciones y ahora iban a figurar como candidatos sin que se presentara la candidatura, por lo que iban a quedar fatal ante la empresa, pero que podían evitar el problema firmando la renuncia a formar parte de la candidatura... Esta vez el mafioso de CCOO se salió con la suya y consiguió la firma de tres de los candidatos justo unas horas antes de que la Mesa proclamara las candidaturas y dejara a UNT fuera por presentar una lista incompleta.

En otra empresa, aprovechando que los miembros de la Mesa electoral no tenían ni idea de la legislación (cosa habitual en estos casos), los “liberados” de CCOO encargados



de manipular las elecciones sindicales (CCOO y UGT tienen grupos de liberados dedicados en exclusiva a esto) se presentaron y convencieron al Presidente de que la candidatura de UNT necesitaba los avales de un tercio de los trabajadores para poder presentarse, ya que se trataba de un sindicato minoritario... A contrareloj, sorprendido el Delegado de UNT por la exigencia de la Mesa, pero sabiendo que UNT contaba con amplio respaldo y que no había problema en conseguirlos, se presentaron los avales necesarios, pero la jugada estaba consumada de todas formas: si no los presentaban “colaría” que UNT (que como sindicato legal que es no necesita avales de ningún tipo para presentar candidatura en cualquier empresa) no podía presentarse, y si los presentaba y salía algún representante, al entregarse los avales en la Dirección General de Trabajo junto al resto de documentación electoral, los elegidos por UNT no figurarían como tales, sino como candidatos independientes electos y no adscritos (que son los que necesitan avales para concurrir a las elecciones), que es lo que finalmente pasó.

Y así podríamos seguir largo rato con otros numerosos chanchullos que CCOO y UGT han hecho o intentado hacer contra UNT en los últimos meses, pero ¿para qué seguir? Estos sencillos ejemplos que hemos comentado son suficientemente elocuentes como para llevarnos a constatar una vez más lo siguiente: CCOO y UGT son una mafia antisindical que sirve al Sistema con los métodos más rastroseros que uno pueda imaginarse, incluida la delación de compañeros a los jefes para tratar que los despidan.

Pues bien, señores “sindicalistas” del Sistema: de aquí en adelante nos vamos a ir viendo las caras cada vez con más frecuencia, y poco a poco los trabajadores españoles les van a ir poniendo en el lugar que se merecen. No les quepa la menor duda, señores mafiosos de CCOO y UGT, de que van a tener que medirse muchas más veces con UNT. Sólo que nosotros, con el apoyo de los trabajadores, les seguiremos venciendo en buena lid, con honestidad y con sindicalismo de verdad, no como el repugnante amarillismo coactivo que ustedes practican.